

Reacciones ante "Castelló de la Plana" -  
El Mundo Castellón al Día - 17/02/2018

## REACCIONES ANTE 'CASTELLÓ DE LA PLANA'

**Javier Moliner.** «La provincia de Castellón maneja un territorio donde el 80% es un territorio valencianohablante y un 20%, castellanohablante y se lleva con una normalidad que hace que seamos la envidia de otros territorios», declaró el presidente de la Diputación. «Respeto y libertad creo que es lo que hay que pedirle a la gente para usar cualquiera de las dos lenguas y de las dos denominaciones. Por tanto, el debate en Castellón con la lengua nunca puede ser desde la imposición».

**Vicent Climent.** El rector de la UJI da soporte como representante de una institución pública a lo que pregona la Academia, es decir a 'Castelló', sumándose al estudio respaldado por expertos como filólogos y cronistas. Pide también consenso político para que si se cambia el nombre sea para siempre, es decir que no dependa del partido que gobierne la ciudad.

**Miguel Barrachina.** El presidente provincial del PP felicitó ayer a la portavoz 'popular' en el Ayuntamiento, Begoña Carrasco, «por haber logrado con su decidida defensa de la igualdad entre castellano y valenciano a la hora de denominar a la ciudad que el grupo municipal del PSPV rectifique su postura». También la presidenta regional, Isabel Bonig, apuntó que el debate sobre el topónimo ahora «no interesa a nadie».